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, Un herido leve 

Incendio 
• • .. gimnasio 

Redacción 

C Alrededor de las nueve me
. •na& die-.tde la mañana de ayer 
;~ orig!nó un incendio en el 
';~o de kárate, ubicado en 
. · t. .calle l.eon de la localidad 
¡.:?l(ll• de Torrijos .. Al rare
;1t·\F~~ un cortoetrcmto e que 
.;motivó el suceso, 

los cuatro operarios, que 
nlraban en esos mo

fuS realii.ando unos traba· 
\ de ddecorado y pintura, 
rtimadamente sólo Juan 
· ··. Morón Chirón, de die-

.e aJlos, sufrió algunas 
uras de c.a.rácter leve. 
es natural de La Pue-

MQntalbán. 
ha f)Odido saber EL 

E .TOLEDO, cuando 
·'adores estaban reali-

1'teas de colocación 

Torrijos 
de moqueta, cerca se encontra· 
ba un recipiente con disolven· 
te de cuatro litros, el cual, al 
caer sobre él una espátula, hizo 
que saltara una chispa sobre 
un cable eléctrico colocado en 
la pared . 

El siniestro en un principio 
parecía más wave, debido a 
que los materiales de poliure
tano, que existen en el lugar si
niestrado, producen gran can
tidad de humos. 

Los bomberos de Toledo se 
presentaron inmediatamente 
en el gimnasio, sin que les cos
tara mucho esfuerzo material 
poder apagar el fuego. 

Por otro lado las pérdi.das 
aún no han sido evaluadas, 
aunque sabemos ci.ue el próxi
mo día uno de diciembre esta
ba prevista la apertura del lo
cal con su nueva orientación. 

Aprobado en pleno del Ayuntamiento 

Modificación de 
ordenanzas fiscales 

El pleno del Ayuntamiento de 
esta localidad ha aprobado la mo
dificación de las ordenanzas fISca
les, así como la imposición y or
denación de la tas por la presta
crón del servicio de «Voz Públi
ca», que se pondrá en vigor a par
tir del próximo primero de enero. 

Dichas ordenanzas se han so
metido a la información pública, 
por un plazo de treinta días, con 
el fin de que sean presentadas las 
oportunas reclamaciones y suge
rencias por parte de los que pu
dieran verse, de algún modo, afec
tados. 

Las mencionadas modificacio
nes abarcan, en primer lugar, la 
recogida domiciliaria de basuras, 
la cual quedará fijada en una cuo
ta anual de 1.300 pesetas. Asimis
mo, y en cuanto a alcantarillado, 
los derechos de acometida serán 
de 1.500 pesetas. 

Por otro lado, las modificacio
nes de ordenanzas fIScales tam
bién afecta a licencias urbanísti
cas, ocupación de terrenos de uso 
público con mesas y sillas con fi
nalidad lucrativa, tránsito de ga
nado, quedando suprimida la ta
rif!l aplicable al ~ª!lado porcino, 
as1 como el summIStro de agua. 

~~~LAGARTERA~~~~ 

Coloquio organizado por FED ETO 

Los problemas de la 
provincia a. estudio 

La Federación Empresarial To
ledana organizó una charla-colo
quio, en la localidad toledana de 
Lagartera, para tratar los diferen
tes aspectos de la problemática 
empresarial en nuestra provincia. 

Los técnico de la Federación 
disertaron, entre otros temas, so
bre la financiación sobre la peque
ña y mediana empresa, los siste
mas de contratación, así como las 
diferentes ayudas y subvenciones 
para el sector empresarial tole
dano. 

Por otro lado los asistentes al 
mencionado coloquio manifesta
ron su preocupación por la actual 
situación de la ganadería de por
cino tras la entrada en la Comu
nidad Económica Europea, ya 
que, como consecuencia de la pes
te porcina africana, no se permite 
a los ganaderos exportar este pro-

dueto, mientras que sí se autori
zan exportaciones masivas del ex
terior. 

otro punto de sumo interés fue 
el del sector artesano, de gran im
plantación en la zona, y que está 
sufriendo actualmente, la fuerte 
competencia de productores ex
tranjeros que, a juicio de los em
presarios, necesitaría la ·articula
ción de una serie de medidas de 
apoyo al sector. 

Asimismo también se recogie
ron quejas sobre la lentitud y ex
cesiva burocratización en la actual 
política de subvenciones a em
presas. 

Por último se habló de la im
portancia del asociacionismo em
presarial como la mejor vía para 
hacer sentir a la administración, y 
de esta forma, dar a conocer a la 
sociedad la voz del empresario. 
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EL DIA 

Los comerciantes proponen: 

Un nuevo mercadillo los 
miercoles 

José Reyes Calero 

Corresponsal 

No por viejo deja de ~~¡. .. un 
tema de candente actualidad para 
la Asociación Comarcal de Em
presarios de Torrijos el mercadi
llo de los sábados. Tal vez por de
sinformación, por erróneos plan
teamientos, o por comentarios de
safortunados, no ha sido asimila
da la iniciativa de los comercian
tes de esta localidad toledana, re
levante colectivo, que ha sido du
rante mucho tiempo importante 
en el comercio de la villa, la im
plantación de un nuevo mercadi
llo los miercoles. 

Según Julio Pantoja, vocal de 
la agrupación, <<no es intención de 
e"adicar el mercadillo ya existen
te de los sábados, es más bien lo 
contrario. Se trata de facilitar al 
ama de casa un día entre semana 
para realizar sus compras. Cono
cido es que desde tiempos antiquí
simos existía mercado en la villa 
de Torrijos el miércoles. ¿Por qué 
no volver a la tradición y promo
cionarlo?. Así se evitarían algunos 
problemas de tráfico los sábados 
y el comercio dispondría de dos 
días específicos donde atender, 

· con más facilidades, a los clientes 
ante la masificación de los fines 
de semana>>. 

Se quiere instalar un radio-club de aficcionados 

Antes que se lleve a cabo un hi
potético cambio de día del merca
dillo, tiene que set la corporación 
municipal quien lo decida. Evi
dentemente en días posteriores re
flejaremos en nuestras páginas las 
versiones de los ediles, de los ciu
dadanos, así como de los vende
dores ambulantes. 

Sin embargo no queda duda de 
que el recinto donde se instala el 
mercadillo, necesita una remode
lación, al mismo tiempo que exi
gir condiciones sanitarias más res
tringidas con los productos pere
cederos, así como un entendi
miento total para que nadie salga 
perjudicado. 

Emisoras de 27 megaciclos o 
banda ciudadana 

David Catonio 

La comunicación es el factor 
más importante dentro de la rela
ción humana, la prensa escrita, la 
radio y la televisión informan y 
ayudan para combatir la soledad 
y al propio tiempo distraer. 

Pero los adelantos en electróni
ca han puesto en manos del ciu
dadano de a pie que sea él mismo 
quien pueda ser el portavoz de su 
sentir, sobre todo, con la palabra 
que es como más nos acercamos 
unos a otros. 

A unos precios asequibles se 
encuentran en el mercado las lla-

Según decreto de la alcaldía 

madas emisoras de 27 megaciclos 
o banda ciudadana que son de fá
cil adquisición y, hasta hace poco, 
necesitaban de algunos trámites 
burocráticos para su instalación. 

Hacer mención de la gran ayu
da que presta quien maneja estos 
aparatos sería interminable, ya 
que, junto con los radioaficciona
dos «de dos metros», n.i los pa
triarcas «E.A.», hacen que su pa
satiempo se convierta, en muchos 
casos, en una ayuda decisiva para 
salvar vidas humanas. 

En Madridejos, precisamente, 
se quiere crear un radio-club de 
aficcionados que transmiten en 27 

megaciclos, y así agrupar, de al
gún modo, todas las ideas y pro
blemas que se tengan para hacer 
más factible y mejor los enlaces, 
y asimismo aprender la correcta 
utilización de modos de transmi
sión y sus correspondientes ban
das. 

Esta idea se quiere llevar a 
cabo cuanto antes. Para ello ya se 
han puesto en contacto con ra
dioaficcionados de otras localida
des para instalar estos radio-club. 
Por eso lo primero que se quiere 
hacer es comunicar con los ca
mioneros ya que son ellos los que, 
mediante su canal 19 tejen una tu
pida red en todas las ciudades y 
comarcas. 

Nueva Corporación 
Municipal 

Según decreto de la alcaldía del 
Ayuntamiento de la localidad to
ledana de Quismondo, se ha nom
brado la nueva Corporación Mu
nicipal del mismo, así como los 
componentes de las distintas co
misiones. 

De esta forma José Bias Zamo
rano será primer teniente de alcal
de y Manuel Peinado García-Ca
ro, segundo teniente de alcalde. 
Asimismo éstos también forman 
parte de la comisión de gobierno 
de dicho municipio. 

Por otra parte la comisión in
formativa ha quedado constituida 

por: Carmen Peinado Rodríguez y 
Manuel Peinado García-Caro en 
sanidad; Carmen Peinado Rodrí
guez, José Bias Zamorano y En
rique Esteban en cultura y depor
tes; Manuel Peinado, Santiago 
González y Alfredo Alvarez en 
festejos; José Blas Zamorano e Ig
nacio Rodríguez en obras y servi
cios; y en hacienda Manuel Pei
nado y José Blas Zamorano. 

Por otro lado la comisión de 
gobierno estará formada por José 
Blas Zamorano, Manuel Peinado 
y Santiago González Rodríguez. 

Estos mencionados nombra-

mientos se han hecho públicos a 
efectos de los artículos 44.2 y 46.1 
del Reglamento de Organización, 
Funcionamiento y Régimen Jurí
dico de las Entidades Locales de 
veintiocho de diciembre de 1986. 

Igualmente este mismo Ayun
tallllento acordó, a efectos de re
solver solicitudes, instancias y to
mar acuerdos, delegar en la comi
sión de gobierno las atribuciones 
de la alcitldía referentes a dirigir e 
inspeccionar las obras y servicios, 
conceder licencias de apertura y 
de cualquier otra índole, contrata
ción de obras y servicios, formar 
proyectos de presupuestos, así 
como aprobar facturas. 
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